

Trabajo Práctico N° 2

Dicotomía entre la Ciudad de La Paz y la Nueva Ciudad de La Paz

La Ciudad de La Paz actual Cede de Gobierno, alberga y concentra gran cantidad de habitantes, debido al movimiento comercial, económico y social que se genera, convirtiéndose en una ciudad con pocas oportunidades para un óptimo desarrollo.

Actualmente la Ciudad de La Paz presenta una mínima capacidad vial para un parque automotor en crecimiento, el flujo vehicular es caótico en horas pico e interferido por bloqueos o marchas originadas por sectores sociales. La infraestructura vial se encuentra desgastada por el constante uso, presenta deficiencias en ciertos servicios básicos (Centros de Salud con equipos obsoletos y en mal estado), excesivo comercio informal, inseguridad ciudadana, entre algunos de los problemas que podemos mencionar.

El crecimiento de la Ciudad de La Paz es el gran reto del futuro, por eso se debe pensar en una ciudad que esté al servicio del ciudadano y ofrezca mejores oportunidades de trabajo, educación, salud y ocio.

La Nueva Ciudad de La Paz, deberá trabajar o buscar financiamiento con una empresa líder mundial en planificación y desarrollo urbano.

La Nueva Ciudad de La Paz, deberá ser:

- Una ciudad agradable, saludable y espaciosa (para uso residencial o vivienda así como también para espacios comerciales y negocios)
- Una ciudad recreacional y ecológica (con áreas verdes y una adecuada forestación)
- Una ciudad de entorno amigable. (Con áreas recreacionales y seguras)
- Una ciudad avanzada, moderna e inteligente (con una mejor infraestructura de transporte y comunicaciones).
- Una ciudad múltiple y dinámica. (con todos los servicios necesarios)
- Una ciudad segura y confortable. (control y monitoreo constante)

La Nueva Ciudad de La Paz, deberá ser un gran proyecto urbano el cual se convierta en el nuevo centro de actividad comercial, logística y de turismo.

La Nueva Ciudad de La Paz deberá estar pensada como un modelo de urbe, tomando en cuenta el acelerado crecimiento demográfico, buscando una estratégica ubicación geográfica, esta ciudad deberá ser moderna e inteligente, con visión futurista, centrada en las personas, placentera y confortable, que asegure una mejor calidad de vida para todos sus habitantes.